

Estimados Vecinos de Villa Parque La Farfana Manzana F.

Este mes de mayo recién pasado tuvimos nuestra primera reunión con la Sra. Carmen Perez, junto al concejal Alejandro Almendares, donde ya comenzamos a ver temas de la copropiedad, y la asignación de tareas entre los delegados y toda nuestra comunidad. En esta reunión además se preguntó al Concejal acerca de nuestro gran talón de Aquiles, la presión del agua para nuestros departamentos, la respuesta y solución pasa porque estemos unidos y organizados con el resto de las manzanas ya que los estanques y bombas surten de agua a todo el conglomerado de nuestra villa. Las bombas de agua no sirven de nada y la solución cuesta app unos \$25 millones, solucionado esto, tenemos que definir el asunto de su mantenimiento. Por esto es primordial que nos unamos y fortalezcamos nuestra organización y sumar al resto de nuestra villa. Respecto a esto, les pedimos su comprensión y nos ayuden a sumar más vecinos/socios.

En la reunión con la Sra Carmen Perez y el Sr. Alejandro Almendares se trató sobre los siguientes puntos:

1. Estudio de un reglamento estándar de copropiedad que pueden bajar de nuestra página y estudiar los puntos que deben ser considerados para sacar un borrador propio y adecuado para nuestra villa. (reglamento)
2. Ficha de cada departamento, donde se pregunta por el nombre, rut, numero del departamento, la dirección de la caja escala, teléfono, si es propietario o arrendatario, si tiene o no ficha de protección social.
3. Acuerdo de reunirnos el tercer sábado de cada mes a las 18:00, a menos que se suspenda y avise con anticipación y fuerza mayor.

Atentamente

Directiva Junta de Vecinos, Manzana F Villa Parque La Farfana

Mtivese a participar, haga la diferencia...